

## UNAP a través de la carrera de Enfermería difunde temáticas de salud en establecimientos educacionales de la comuna

**Actividad enmarcada en la asignatura "Promoción de la salud, prevención de la enfermedad en el ciclo vital individual y familiar"**

"Prevención de la obesidad", "cuidando la salud mental", "videojuegos y salud"; y "prevención de la ciber violencia", fueron tan solo algunos de los temas que más de cuarenta estudiantes de Enfermería, de la Universidad Arturo Prat Sede Victoria, difundieron entre alumnos de diversas edades en establecimientos educacionales de la comuna, todo con el fin de seguir potenciando el rol social de la Casa de Estudios Superiores y el de servicio público entre las y los universitarios.

Repartidos en ocho grupos, las y los unapinos de



segundo año fueron visitando a escolares de los colegios Santa Cruz y Reino de Suecia; además del Jardín Infantil Integra Marta Brunet, en donde interactuaron con niñas y niños de nivel preescolar, al igual que de segundo, sexto, séptimo y octavo año básico, siendo

una iniciativa planificada desde principios de mayo hasta los primeros días de junio, y generada como un proyecto de vinculación por la asignatura "Promoción de la salud, prevención de la enfermedad en el ciclo vital individual y familiar", a cargo del Académico Mauricio

Burgos Maldonado.

La instancia de difusión fue muy apreciada por las y los enfermeros en formación, como Aracely Huenchuñir Curiñir, a quien le pareció "muy bonita porque nunca había vivido la experiencia de hacer algo así, en especial porque es un tema comple-

jo, pero al final los niños sí participaron y preguntaron, logrando el objetivo que teníamos de hablarles de sexualidad y que ellos fueran partícipes", quien integró el grupo de "sexualidad responsable".

"Me gustó ir porque nunca había tenido una experiencia como esta", afirmó por su parte Estefanía Oñate Oñate, asegurando que "los niños fueron muy participativos y pudimos hablar con ellos; además que fueron muy ordenados y nos trataban de tía", comentó la unapina proveniente de Collipulli, lo que también fue celebrado por las instituciones involucradas, como Norman Osses Aedo, Orientador del Colegio Santa Cruz, quien dijo estar "agradecido de la Universidad, ya que son actividades que se enmarcan dentro de los talleres preventivos que hacemos en vinculación con la UNAP, para mejorar el bienestar y aprendizaje de nuestros alumnos", expresó.